



Eglantina Shano (22 ans) s'est engagée cette année dans un service volontaire à St Isidor, en Haute-Autriche. La jeune albanaise partage son expérience auprès d'enfants porteurs de handicap.

Pourquoi avez-vous choisi d'effectuer un service volontaire à St Isidor ?

Ayant fait des études de psychologie, j'ai pensé que ce projet pourrait être une belle opportunité. Et je n'ai pas été déçue. J'ai dû accepter les difficultés du travail et le fait que cela prenne du temps, avant que je m'y sente à mon aise.

« J'ai reçu davantage que ce que j'ai donné »

Qu'avez-vous appris durant cette mission ?

Je viens d'un pays où les enfants atteints de handicaps sont encore aujourd'hui jugés et dépréciés par leur entourage. Ce SVE m'a fait découvrir qu'il est possible d'intégrer pleinement ces enfants atteints de troubles psychologiques dans notre société. Je continuerai probablement à travailler dans ce domaine quand je rentrerai chez moi. L'amour que vous recevez de ces enfants est inconditionnel. Je peux vraiment affirmer aujourd'hui que j'ai reçu à St Isidor davantage que ce que j'ai donné.

« J'ai grandi en tant que personne »

Une telle expérience est donc bénéfique ?

Ce genre d'expérience apporte énormément. Elle fait grandir en tant que personne. Il nous fallait chaque jour être reconnaissant d'être en bonne santé et cesser de nous plaindre à cause de futilités matérielles. Certaines personnes rêveraient d'avoir notre chance et nous ne savons pas assez l'apprécier.

Propos recueillis par Marie KIHM.

Photo : DR.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)